

El acuífero de la Plana se recupera gracias a la abundante lluvia

Las precipitaciones de los pasados días hacen visible la mejora en los arrozales de Sueca

José Sierra | Sueca | 14.06.2018 | 16:45

Las abundantes lluvias primaverales han provocado una recuperación del acuífero de la Plana de Valencia que comienza a dar señales de vida en algunos parajes del arrozal valenciano antes ocupado por "ullals". En las últimas horas esa recuperación se ha hecho visible en este campo situado en el término municipal de Sueca. Se trata de agua fresca procedente de manantiales subterráneos que se creían perdidos ocultos bajo los cultivos y que antaño eran, junto a las aguas del Júcar, uno de los principales aportes de recursos hídricos en el parque natural de la Albufera.

-0:00

SD

El acuífero de la Plana se recupera gracias a la abundante lluvia

Más vídeos